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Auzoen Mahaia. 
Crónica de la 1ª reunión por Zonas. 
Berazubi, Iurramendi, Iurre. 
Ayuntamiento de Tolosa. 

 
 
 

1.  Síntesis 

 

1. Información básica. 
Fecha: 7 de mayo 
Horario: 16:00 a 17:30h. 
Lugar: Ayuntamiento de Tolosa 
Participantes:  

- Ayuntamiento de Tolosa:  
o Andu Martinez de Rituerto, alcalde. 
o Josune Sanz, concejala de Comunidad y Gobernanza. 
o Garikoitz Lekuona, responsable técnico de Comunidad y 

Gobernanza. 
o Lide Olalde, dinamizadora de Comunidad y Gobernanza. 

- Equipo de acompañamiento: Axel Moreno de la cooperativa Nommad. 
- Vecinos y vecinas de los barrios de la zona: 8 vecinos, 8 hombres.  

 
2. Objetivo de la sesión:  

-Generar un espacio de encuentro entre vecinos y vecinas de la zona, y poner 
en marcha esta fase del proceso. 
-Explicar el proceso de AuzoEkin y su aplicación a Auzoen Mahaia. 
-Compartir y debatir los avances de las medidas de Auzoen Mahaia para 
cada barrio. 
-Dar respuesta (parcial) a las nuevas demandas de los barrios. 
-Introducir próximos pasos para ir haciendo una transición de Auzoen Mahaia 
hacia AuzoEkin. 

 
 
 

2.  Resumen de la sesión 

 
 

1. Introducción.  
-Bienvenida, agradecimientos e introducción institucional por parte de Josune. 
-Presentación del proceso, de la jornada de trabajo y de su dinámica, por parte 
de Axel Moreno, de la cooperativa Nommad. 
 

2. Re-Conociéndonos. 
-Vecinos de los tres barrios. 

 
3. Presentación de AuzoEkin y Mesa de Barrios. 
Garikoitz Lekuona, responsable técnico de Comunidad y Gobernanza da cuenta de los 
siguientes temas: 

-Presentación del proceso en paralelo de AuzoEkin y la Mesa de Barrios. 
-Pasos para ir haciendo una transición hacia AuzoEkin. 
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4. Avance de medidas de la Mesa de Barrios 
 

El alcalde ha presentado los avances de las medidas adoptadas en los últimos 
meses en el marco de los temas, y se han analizado con los/las vecinos/as: 
 

- Aparcamientos 
o En más de una ocasión se ha hablado del problema con el 

aparcamiento en estos barrios, y ante la necesidad de renovar la 
licitación de la OTA, se han puesto sobre la mesa diferentes opciones. 

o Se ha hablado sobre los aparcamientos que se encuentran en 
Berazubi, Papeleros, Eroski. 

o El Ayuntamiento se está planteando, para que haya menos tráfico en 
el barrio y por comodidad de vecinos/as, implementar la OTA en Iurre. 

o Un vecino propone ofrecer una cuota especial a quienes trabajan en 
los comercios del barrio. Tienen grandes problemas para aparcar 
mientras hacen su trabajo, y en muchas otras ciudades tienen esta 
cuota especial (tarifa 2). El Ayuntamiento analizará esta propuesta. 

o Otro vecino también recuerda que las nuevas viviendas en el barrio 
traerán aún más coches. 

o El aparcamiento es un problema que afecta a todo el pueblo: 
actualmente hay 11.000 coches en Tolosa. El Ayuntamiento está 
recogiendo datos al respecto para publicarlos más adelante. 

o En todo caso, todo esto se acordará contrastándolo con los/las 
vecinos/as. 

- Nuevas viviendas en Iurramendi 
o Preocupación. 

- Aceras 
o La acera pobre: es un arreglo que tiene mucha urgencia, las aceras 

están muy resquebrajadas. El Ayuntamiento ha mostrado 
compromiso para repararlas. 

o Se ampliará la acera existente en la rotonda junto a las nuevas casas, 
y se reducirá la rotonda. 

o El Ayuntamiento ha mostrado su disposición a mostrar el proyecto en 
cualquier momento. 

- Poda 
o Las nuevas normativas son bastante estrictas, y las empresas deben 

cumplir normativas rígidas. Sin embargo, el Ayuntamiento volverá a 
hablar con la empresa. 

o En Berazubi, los arbustos junto a la rotonda dificultan la visión. 
- Presupuestos de Berazubi 

o Todo aclarado. Respecto a lo presentado en enero, se cobra el 25% 
en marzo-abril. 

- Paseo alrededor del rio 
o Un vecino pregunta por este proyecto, pero se menciona que es un 

proyecto a largo plazo. 
- Paso de cebra del frontón de Berazubi 

o La pared que hay a un lado entorpece totalmente la visión de los que 
vienen por la carretera y por la acera. Se mencionan diferentes 
propuestas: un espejo, un señale grande de stop.... 

- Ciclistas 
o Se comenta que muchos/as circulan a gran velocidad, que no se 

respetan las normas. 
- Tráfico 
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o Algunos semáforos se han apagado para agilizar el tráfico. Se ha 
notado una mejoría. Se colocarán señales iluminadas para aumentar 
la seguridad de peatones, y obstáculos para ralentizar el tráfico. 

 
 
 
5.Cierre. 
 
- Explicación por parte de la concejal de Comunidad y Gobernanza, Josune Sanz, de 
los siguientes pasos: 

• Recepción de solicitudes y derivación a los servicios correspondientes. 
• La siguiente reunión, salvo que surja otra necesidad, se celebrará a final de 
año para hacer un seguimiento del avance de los diferentes temas, y proyectar 
las posibles actuaciones de cara al año presupuestario 2026. 

 
- Se agradece a los/las participantes, y se pone fin a la sesión. 
 


